

# Beiträge zur Burg Landeck

## Inhaltsverzeichnis

<i>Heiko Wagner</i> Beiträge zur Baugeschichte der Burg Landeck	<b>9</b>
<i>Frank Löbbecke und Mathias Patzelt</i> Nachverdichtung vor 700 Jahren. Die Bau- und Nutzungsgeschichte der Häuser „Zum Hinteren Bären“ und „Zum Hinteren Kranich“ in Konstanz	<b>25</b>
<i>Stefan King und Werner Wittmann</i> Die „Neue Gasse“ in Rottweil – Eine Bresche im hochmittelalterlichen Stadtgrundriß	<b>39</b>
<i>Robert Crowell und Barbara Kollia-Crowell</i> Gut Watthalden in Ettlingen – Zur Baugeschichte einer klassizistischen Villenanlage	<b>49</b>
<i>Stefan King</i> Der Speckseppelhof – Chronik eines untergegangenen Kulturdenkmals und Anmerkungen zur Typologie im Vergleich mit anderen Bauernhäusern der Region	<b>63</b>
<i>Anja Krämer und Michael Hermann</i> Bau- und Nutzungsgeschichte des Wohnstallhauses Heiligengasse 1 in Breitenholz	<b>103</b>
<i>Stephan Uhl</i> Zwei spätmittelalterliche Wirtschaftsgebäude im Hof des Klosters Bebenhausen: Kasernenhof 14 und Kasernenhof 6, 8	<b>115</b>
<i>Jutta Ronke</i> „Steh fest mein Haus im Weltgebraus“. Der etwas andere Hausspruch oder: Zur Wechselbeziehung zwischen Literatur und angewandten Künsten. Eine Spurensuche	<b>141</b>